
ＰＴＡ定期総会のご報告 

5 月 16 日（土）午後 1時より、本校体育館において、平成 21 年度ＰＴＡ定期総会が行わ

れました。 

会員数８２８名 出席者数１１０名、委任者数５９８名で、会員の１/５を満たしており、

定期総会は成立しました。 

議長が選出され、議案の説明及び質疑が行われ、第１号議案から第 4 号議案まで、全て

承認されました。（1箇所訂正あり） 

 

〈訂正箇所〉 

議案第 2 号（７）地区委員の項に「及び、役員、学級委員選考にあたる」が追記され

ました。 

  

退任のご挨拶 

本日はお忙しい中、総会にご出席いただきありがとうございます。 

会員の皆様には常日頃よりＰＴＡ活動にご支援ご協力いただきあり

がとうございます。 

平成 20 年度のＰＴＡ活動の「テーマは礎」 

ＰＴＡが生徒の皆さん先生方を支えることが学校の活性化につながる

と考えて活動させていただきました。 

そして保護者の皆様に 2 つのお願いをしました。学校を褒めていただくことと、学校行

事ＰＴＡ行事に参加していただくために学校に来ていただきたいことです。 

学校を褒めることによって、先生方の気力が充実し生徒の皆さんへ良い影響力が起こる

と考えたからです。 

そして学校に来ていただき、子供さんが通っている学校が、どんな雰囲気なのか保護者

の皆様に直に感じ取っていただきたいと考えたからです。学校の活性化は、２つのことで

出来ると考えて活動させていただきました。 

平成 20 年度役員の活動は本総会を持ちまして終了となります。本日は、活動事業、会則

の変更、会計決算等の審議をお願いいたします。 

各部長をはじめ役員方々と先生方のご協力、皆様のお蔭をもちまして無事役職を終える

ことが出来ました。 

最後となりますが今後とも保護者の皆様のＰＴＡ活動への更なるご理解とご協力をお願

いしましてご挨拶と致します。 

平成 20 年度ＰＴＡ会長      

                                                                   山本 賢二 



新任のご挨拶 

 若葉薫る候、皆様には益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 さて、私は平成 21 年度県立三田西陵高等学校ＰＴＡ会長を務めさせてい

ただくことになりました渋谷と申します。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 5 月 16 日に開催させていただきました定期総会におきまして、平成 21

年度の役員、事業計画、ＰＴＡ一般会計予算、教育振興会予算等につきま

してご承認いただきましたことを報告させていただきます。ご承認いただ

いた事業計画に基づいて活動してまいりたいと考えております。 

 定期総会の後、皆様ご存知のように新型インフルエンザ対策のため、三田西陵高校も臨

時休業となりました。臨時休業中は、校長先生を中心に各先生方が連日生徒への対応に当

たってくださりましたことに感謝申し上げます。ＰＴＡとしましても学校と連携をとり、

消毒薬の購入等の支援をさせていただきました。 

 今年度のＰＴＡは、「調和｣ということばをテーマに掲げ、三田西陵高校ＰＴＡ会員が一

丸となり、共に学ぶという姿勢で頑張りたいと考えております。どうか会員の皆様のご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

                           平成 21 年度ＰＴＡ会長   

                                 渋谷 真弓  

 

 

     一年間 宜しくお願いいたします 

                       本部役員一同 



 


